



Réf. 83129055

Prix NC

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Avis aux personnes à la recherche d'un appartement spacieux, neuf, confortable et éco-responsable ! Votre nouvelle résidence située dans le quartier du Val Claret à Antibes est composée d'appartements neufs du 2 au 4 pièces, éligibles à la loi Pinel. Pourquoi choisir cette résidence ? La résidence est située dans un quartier prisé d'Antibes, à proximité du Fort Carré, de la plage et des commerces. Les appartements sont lumineux, il offrent une vue imprenable sur la mer, la ville ou la montagne. Les bâtiments sont construits selon les normes de Haute Qualité Environnementale (HQE), ce qui vous ...

If you're looking for a spacious, new, comfortable and eco-responsible flat! Your new residence in the Val Claret district of Antibes comprises new 2- to 4-room flats eligible under the Pinel law. Why choose this residence? The residence is located in a popular area of Antibes, close to the Fort Carré, the beach and the shops. The flats are spacious and bright, with uninterrupted views of the sea, town or mountains. The buildings are built to High Environmental Quality (HEQ) standards, which means you can save energy. The residence offers a host of quality features, including home automation, ...

JJC INTERNATIONAL

27 Bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

